

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第32号 (令和5年1月31日)

力を合わせた学習発表会

1月28日(土)、学習発表会を行いました。

低学年の部

1年生
音読劇「くじらぐも」



元気で大きな声・よく聞き取れる声で発表できました。動きもよく合っていました。また、【きらきらぼし】の演奏は、最初に聞いた時も上手でびっくりしましたが、今日はそれよりももっと上手でした。よくがんばりました。

2年生 音読劇「スイミー」



一人一人が自分の台詞に責任をもって、気持ちを込めて言うことができました。「仲間と気持ちを合わせれば大きな力になること」を学びました。最後に話していた【勇氣】【役割】【協力】を体験できました。2年生の成長を感じました。

1・2年生 合奏「ドレミの歌」

楽しそうに演奏する姿、先生の指揮をしっかり見て演奏する姿、みんなと合わせようと体でリズムをとる姿がとても印象に残りました。みんなで力を合わせて、上手に演奏できました。



中学年の部

3年生 「学区探検発表」



自分が見たこと、聴いたこと、調べたこと、考えたことを自分の言葉で伝えることができました。自分の言葉で伝える力は、とても大切な力です。これからもこの力を伸ばしていきましょう。また、みんなのおかげでこの玉地域の良さをもっと知ることができました。

4年生
「クラッピングファンタジー」



手を使って音を出し、みんなと息を合わせてのかけ合い、そして合奏まで…盛りだくさんの演奏でした。軽やかなメロディーとみんなのクラッピングで私自身、体が弾んでしまいました。とても楽しい気持ちになりました。



3・4年生

朗読劇「花さき山」

セリフをしっかり覚えて、声の強弱、大きさ、スピードに気を付けて、その役になりきって気持ちをこめて言うことができました。聞いている人たちに【伝えたい】という思いが伝わってきました。

高学年の部



5年生 リコーダー演奏 「ビリーブ」



6年生 「清流登り打ち」

指揮の先生の方をしっかりと見て、自信をもって演奏していると感じました。それは毎朝、自分たちから練習をしていたからだと思います。校長室までリコーダーのきれいな音が聞こえていました。自分たちから行動する5年生。4月から最高学年になる学年だと感じました。

さすが6年生！最初は指で太鼓をたたくりズムを覚え、それが割り箸になり、パチになり、段階を経て、今日の演奏になりました。体にも心にも響く音で、みんなで作り上げた演奏にとっても感動しました。下級生が「自分たちもやりたい」と思うよいお手本でした。



5・6年生

合奏「アフリカンシンフォニー」

【心を一つに】を合言葉に、一人一人が自分の役割をしっかり果たしていました。その結果、音の強弱がしっかりついていて、とてもパワフルで厚みのある演奏で、すばらしかったです。【心を一つ】にした結果だと思い、感動しました。

それぞれの学年が、日頃の勉強を通して身につけたことを力を合わせて発表することができたすばらしい発表会でした。大・大感動でした。よいものを見せてもらいました。ありがとうございました。（角度の関係で写真に写っていない人もいます。ごめんなさい）

どの学年も、学習発表会当日はもちろん、それまでの練習で、みんなで力を合わせる経験ができました。この経験をこれからの生活に生かしていきましょう。そして「自分自身はどうだったのか？」をしっかりと振り返りましょう。

今の学年での学校生活はあと2ヶ月です。今回の学習発表会での取組と同じように周りのみんなと力を合わせ、次の学年の準備をしましょう。

大成功

保護者の皆様

学習発表会に、お越しいただきありがとうございました。また今回の取組に対して、子どもたちへのサポートに感謝申し上げます。

今後とも引き続き本校の教育活動にご理解・ご支援をよろしくお願い申し上げます。

学習発表会のご感想やご意見等、ございましたらお書きください。（担任にご提出をお願いします）